

Once vidas se apagaron tras el ataque aéreo israelí a una escuela, según informes de la Defensa Civil de Gaza

Internacionales



Publicada el: 02/09/24	Visitas: 49
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 45	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/internacionales/once-vidas-se-apagaron-tras-el-ataque-aereo-israeli-a-una-escuela-segun-informes-de-la-defensa-civil-de-gaza_1345.php

ONCE VIDAS SE APAGARON TRAS EL ATAQUE AÉREO ISRAELÍ A UNA ESCUELA, SEGÚN INFORMES DE LA DEFENSA CIVIL DE GAZA

Internacionales

Once vidas se apagaron tras el ataque aéreo israelí a una escuela, según informes de la Defensa Civil de Gaza

"La Fuerza Aérea llevó a cabo un ataque aéreo contra un puesto de mando y control de Hamás, ubicado en lo que solía ser la escuela Safad en Ciudad Gaza, según informó el comunicado oficial del ejército."

Bombardeo en Gaza Deja al Menos 11 Muertos

Un reciente bombardeo israelí dirigido a un grupo de policías en una escuela que alberga a desplazados palestinos, resultó en la muerte de al menos 11 personas el domingo.

Así lo informaron autoridades de salud en Gaza.

El portavoz de la Defensa Civil, Mahmud Bassal, declaró a AFP: "Once personas, incluida una mujer y una niña, perdieron la vida en el ataque contra la escuela Safad, situada en la ciudad de Gaza, que sirve como refugio para desplazados".

Además, destacó que varias personas sufrieron heridas en el ataque.

De acuerdo con un funcionario de Salud que prefirió mantenerse en el anonimato, en el interior de la escuela se encontraba un puesto de la policía de Hamás.

Por su parte, el ejército israelí afirmó que su fuerza aérea llevó a cabo un bombardeo contra un centro de comando de Hamás ubicado en la mencionada escuela.

"La Fuerza Aérea atacó a terroristas de Hamás que operaban un puesto de comando y control dentro del área que antes era la escuela Safad en Ciudad Gaza", indicó un comunicado militar.

Este ataque se inserta en el contexto de una guerra que ha sumido a los 2,4 millones de habitantes de Gaza en una crisis humanitaria catastrófica, desencadenada el 7 de octubre.

Ese día, un asalto por parte de combatientes de Hamás en Israel resultó en la muerte de 1.

205 personas, en su mayoría civiles, según datos oficiales israelíes.

Como respuesta, Israel se comprometió a aniquilar a Hamás y lanzó una extensa ofensiva de represalia que, de acuerdo con el Ministerio de Salud de Gaza, ya ha dejado 40.

738 muertos en el territorio.

FUENTE: AFP

Fuente: Subrayado

Imágenes

ONCE VIDAS SE APAGARON TRAS EL ATAQUE AÉREO ISRAELÍ A UNA ESCUELA, SEGÚN INFORMES DE LA DEFENSA CIVIL DE GAZA

Once vidas se apagaron tras el ataque aéreo israelí a una escuela según informes de la defensa civil de gaza

Tags

dirigido, comunicado, ubicado, muertos, desplazados, reciente, oficial, personas, bombardeo, escuela, comando, acuerdo

Noticias relacionadas

4.8 * *El reciente ataque de Israel en Gaza provoca la trágica muerte de al menos 29 personas*

4.9 * *Israel intensifica bombardeos en la Franja de Gaza en medio de creciente tensión con Líbano*

3.7 * *Israel emprende una histórica operación militar en Cisjordania, la más extensa en dos décadas*

3.6 * *Intensos bombardeos israelíes en Gaza: las últimas ofensivas causan cerca de 100 víctimas fatales*

4.0 * *El ejército israelí informa sobre el hallazgo de varios cuerpos en la franja de Gaza*

4.1 * *Trágico: Una familia entera pierde la vida en un brutal ataque israelí en Gaza, dejando una estela de dolor y desolación*

4.9 * *Impactante relato: la conmovedora vida de Mostafa, el pequeño que sufrió la pérdida de un ojo y de casi toda su familia a causa del conflicto bélico*

3.6 * *Israel logra el rescate de un rehén beduino, encontrado solo en un*

túnel subterráneo en Gaza

3.6 * *Israel accede a un alto el fuego propuesto por Estados Unidos y solicita a Hamas que se una a esta iniciativa pacífica*

4.0 * *Oportunidad de paz en Gaza: representantes de Israel se encuentran en Doha para dialogar*

Comentarios

Lisandro Garrido

02-09-24 06:20

Es una tragedia lo que está pasando, tanto sufrimiento para la gente común. Al final, siempre son los más vulnerables los que pagan el precio. Ojalá se encuentre un camino para la paz, porque esto no puede seguir así.

Categorías

Breves
Cultura
Culturales
Curiosidades
Deportes
destacados
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
Internacionales
locales
Maldonado
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos

Rurales
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf